

9/28 清里校区グラウンドゴルフ大会
笑顔いっぱい！校区の親睦を深めて

清里校区公民館主催の清里校区グラウンドゴルフ大会が、建浜農村公園で開催されました。この大会は、グラウンドゴルフを通じて校区内の親睦と健康増進を図ることが目的。約50人の参加者は和やかな雰囲気の中、お互いの交流とプレーを楽しみました。なお、結果は以下のとおりです。(敬称略)

- 優勝 井上 薫(建浜) 2位 本田英雄(建浜) 3位 山下利勝(建浜)



▲上位入賞の山下さん、井上さん、本田さん(左から)

10/2 NTT西日本熊本支店と包括連携協定
情報技術を使ったまちづくりを

長洲町とNTT西日本熊本支店は、ICT(情報通信技術)の活用に関する包括連携協定の調印式を行いました。今回の協定は、地方創生の取り組みに向け、金魚や農産物などの生産技術のノウハウや高齢者の健康増進を、ICTを使ってデータ化し、分析や政策に活かすために連携を密にするというものです。同支店の上山支店長は「ICTが長洲町のまちづくりに役立つよう全力を尽くしたい」と話しました。



▲力強く握手を交わす中逸町長とNTT西日本熊本支店上山支店長(右)

10/3 赤田区 ものづくり教室
赤田区で楽しいものづくり

赤田区(小柳和之区長)では、熊本ものづくり塾の協力のもと、赤田区公民館でもものづくり教室が開催されました。これは、地区の子どもに県産材の良さを知ってもらおうと開催されたもので、子どもと大人で積木と木のハガキを作成しました。この日完成した積木は、作った人のメッセージ入りの木製ハガキを添え、町の1歳6カ月児健診の時に町内の赤ちゃんにプレゼントされました。



▲一生懸命ノコギリを引く参加者

9/28 第11回長洲町バスケットボール協会長杯
長洲中学校が優勝！

町バスケットボール協会主催の第11回長洲町バスケットボール協会長杯中学女子大会は、腹栄中学校体育館で開催されました。この大会は、荒尾・玉名地区を中心に8チームが参加。優勝目指して最後まで全力を出す選手たちの姿が見られました。なお、結果は以下のとおりです。

- 優勝 長洲中 2位 岱明中 3位 腹栄中 鹿本中



▲優勝した長洲中学校の選手の皆さん

9/30 下本区口腔の健康づくり推進教室
健康づくりはお口の中から

下本区一人暮らしの集いでは、九州看護福祉大学の淀川尚子先生を講師に迎え、口腔の健康づくり推進教室が開催されました。この日は、「口腔とからだの健康」についての講話を行った後、口の中の検査と個別に説明を行いました。参加者からは「口の中からの予防が大切ね」、「唾液腺マッサージを続けていきます。」などの声上がり、口腔ケアに対する意識が高まりました。



▲個別に健康について説明を受ける参加者

10/2 ものづくり塾が長洲町に寄付
防災意識の向上に役立ててほしい

熊本ものづくり塾(原嶋友子塾長)は、9月26日・27日に開催した危機管理キャンプで参加者から集めた参加費を、全額町に寄付しました。原嶋塾長は、「長洲町の協力があったからこそ成功できた危機管理キャンプでした。これから、町の子どもたちなど青少年の健全育成や防災意識の向上に役立てていただければと思います。」と笑顔で話していました。



▲笑顔で目録を渡す原嶋塾長(左)

9/25 清源寺天満宮例大祭(牛替えまつり)
区全体でまつりを賑やかに

清源寺区(田上秀美区長)では、「清源寺天満宮例大祭(牛替えまつり)」が開催されました。昭和30年代頃までは抽選会の賞品に本物の牛が用意されていた同まつりには、ことしも区民をはじめ多くの方が参加。区民の有志による演芸会(ステージ発表)や全員参加の総踊り、清源寺天満宮の神楽なども披露され、秋の夜長にまつりを楽しみました。



▲円になり楽しそうに踊る皆さん

9/26 英語でしゃべらないと オン・有明フェリー
英会話っておもしろい！

長洲町国際交流友の会(徳田 美津子会長)は、有明フェリーの船上で英語を楽しむ「英語でしゃべらないと オン・有明フェリー」を開催しました。有明海自動車航送船組合の協力で行われたこのイベントは、ことしで9回目となります。この日は、小・中学生約50人が参加し、ゲームなどを通して英会話を楽しみ、笑顔あふれるイベントとなりました。



▲英語の歌にあわせてウォーミングアップ

9/27 第48回 熊本県城北地区柔道選手権大会
長洲柔道塾 3選手が優勝！

第48回 熊本県城北地区柔道選手権大会は荒尾市市民体育館で開催され、県北地域から多くの選手が参加。練習の成果を発揮し、最後まで全力を出す選手たちの姿が見られ、白熱した試合展開となりました。なお、入賞選手は以下のとおりです。

優勝 山田昊貴くん 一色寿社くん 山田莉々子さん 準優勝 金井海広くん 永田大空さん 3位 藤木青空くん



▲入賞した選手の皆さん

9/19 長洲きんぎょカップミニバスケットボール大会
全力でコートを駆ける！

町バスケットボール協会主催の第6回長洲きんぎょカップミニバスケットボール大会は、腹栄中学校体育館と六栄小学校体育館で開催されました。この大会には県内外から小学生12チームが参加。選手たちは、優勝を目指し全力でプレーしました。なお、上位の結果は以下のとおりです。

優勝 五和(天草市) 2位 田口(福岡県) 5位 長洲小



▲勢いよくシュートを放つ選手

9/25 腹赤天満宮秋季大祭(鬼神さん)
これからも伝統を守っていききたい

腹赤区(西林巨区長)では、「腹赤天満宮秋季大祭」が開催されました。「鬼神さん」という呼び名で親しまれ、古くから継承されてきた秋季大祭。この日は区民の子ども会による子ども楽や地元の女子中学生による姫楽、腹赤区に伝統的に伝わる鬼神の舞が披露されました。西林区長は「皆さんと協力しながらこの伝統を絶やさずに続けていきたいですね」と話しました。



▲地元の女子中学生が行う姫楽の様子

9/26 ママ・パパ向け“楽しく学べる防災教室”
普段の中のできる防災を！

ママ・パパ向け“楽しく学べる防災教室”は、防災士の柳原志保さんを講師に迎え、町保健センターで開催しました。この日は18人が参加。教室では、東日本大震災を経験された柳原さんから震災時の様子や震災から学んだことについての話があり、防災ゲーム、キッチンペーパーを使ったマスク作りなど、参加者は普段の生活の中のできる防災術を学びました。



▲防災講話を真剣に聞く参加者

平成27年度 長洲町表彰



(写真/特別功労者表彰(スポーツ) 右から長洲シニアソフトボール、島畑さん、宮島さん、宮本爽雅さん、宮本唯さん、森さん、山田さん)

町では、毎年自治・教育・経済・文化・スポーツなどさまざまな分野において、町に貢献された個人や団体を表彰する長洲町表彰を行っています。平成27年度の長洲町表彰受賞者は、教育功労者表彰1団体、経済功労者表彰4人、善行者表彰1人、特別功労者表彰1団体11人の皆さんが受賞されました。受賞おめでとうございます。

【教育功労者表彰】1人

■日本ボーイスカウト長洲第1団

発団50周年を迎え、多年にわたる奉仕活動や野外活動により、本町青少年の健全育成に尽力

【経済功労者表彰】4人

■福田 一吉さん(建浜区)

■松岡 英信さん(折地区)

■三島 孝正さん(梅田区)

多年にわたり町農業委員として本町農業の振興に尽力

■池本 スミエさん(腹赤区)

平成26年度熊本県農業コンクール大会地域貢献賞受賞するなど本町農業の振興に尽力

【善行者表彰】1人

■濱田 千尋さん(清源寺区)

本町の公益のために多額の私財を寄附

【特別功労者表彰】1団体11人

■長洲シニアソフトボールチーム

全日本シニアソフトボール大会県予選会優勝

■左村 理歩さん(上沖洲区)

第24回グレンツェンピアノコンクール

第6回全国大会 準優秀賞

■島畑 源輝さん(折地区)

全日本中学校通信陸上競技大会熊本県大会 男子共通走幅跳 優勝

■杉本 鶴子さん(向野区)

ル・サロン フランス芸術協会展 (2007年、2008年、2012年) 入選

■津田 悦司さん(宝町区)

平成26年度熊本県農林水産業功労者表彰受賞

■西山 昶子さん(建浜区)

多年にわたり町公共下水道事業水洗化普及推進員として本町下水道の整備効果の向上に尽力

■松尾 凌汰さん(折地区)

第27回熊本県高等学校管打楽器独奏コンクール 金賞・優秀賞

■宮島 高弘さん(塩屋区)

平成27年度熊本県高等学校総合体育大会 レスリング96kg級 優勝

■宮本 爽雅さん(宮ノ町区)

第4回少林武術少年錬成大会 最優秀賞

■宮本 唯さん(建浜区)

平成26年度第45回ジュニアオリンピック陸上競技大会 熊本県予選会

2年生女子走幅跳 優勝

■森 美羽さん(宮崎区)

全国小学生陸上競技交流大会熊本県予選会 女子走幅跳 優勝

■山田 昊宜さん(鷲巣区)

熊本県小学生学年別柔道大会 1年生男女混合無差別級 優勝

10/3 長洲校区老人クラブ グラウンドゴルフ大会 グラウンドゴルフ地域での絆を

長洲校区老人クラブ連合会(高松一馬会長)では、長洲校区老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会が行われました。この日は晴れやかな秋空の下、参加者は和気あいあいとプレーを楽しみました。高松区長は「久しぶりに会う人との交流や、プレーに一喜一憂されている笑顔がうれしかったです。これからもその笑顔が絶えないような事業を行っていききたいです」と話しました。



▲優勝した若寿会の皆さん

10/4 環境ポスター表彰 長洲町から2人が表彰

クリーンパークファイブで行われた、第9回クリーンパークファイブ環境&スポーツフェスタの中で、環境ポスターの表彰がありました。これは、荒尾玉名管内の小学生に環境について考えてもらうため、同フェスタにあわせて有明広域行政事務組合が募集したものです。今回は作品総数293点の応募の中から、松本夏音さん(清里小4年)と磯野誠心くん(六栄小4年)が優秀賞に選ばれました。



▲優秀賞の松本夏音さん(左)と磯野誠心くん(右)

10/13 清里小学校「防災訓練体験学習」 自分の身は自分で守るように!

清里小学校(城祐治校長)では、非常災害時における体験活動を行いました。これは、非常災害時における心構えを学ぶ機会を子どもたちにもってもらうと、町社会福祉協議会、町地域婦人会、校区ふれあい社協の協力で行われているものです。ことしも柳原志保さんを講師に迎え、東日本大震災で被災したときの経験をもとに、災害が起こったときどう自分の身を守るのか話しました。



▲どうやって自分の身を守るのかを考えながらの講演となりました

10/3 平原祭り 2015 区民の絆を深めよう!

平原区(福村三千年区長)では、平原区ふれあい健康公園で「平原祭り2015」が開催されました。50年ぶりに復活したこのまつりには、区内外から多くの人々が参加。有志によるステージ発表や、カレーや綿菓子などの販売、抽選会などが催され会場は大いに盛り上がりました。福村区長は「区民の皆さんはじめ、多くの人の協力で成功できました。とても感謝します」と話しました。



▲有志によるステージ発表の様子

10/4 LIXILエコまつり エコ工作は大盛況!!

(株)LIXILと長洲町が一体となり、LIXILエコ祭りをLIXIL有明ソーラーパワー施設内で開催しました。これは、地域住民に環境への理解を深めてもらうことを目的に開催しているもので、この日、会場には約2,300人が来場。太陽光で走るソーラーカーやスノードーム、光るどろだんごなどの作成やふれあい動物園、手作りピザの販売などもあり、会場はとても賑わいました。



▲親子で楽しくスノードームづくり!

10/8 長洲有明ライオンズクラブ 薬物乱用防止キャンペーン 薬物『ダメ。ゼッタイ。』

長洲有明ライオンズクラブ(浦邊朝章会長)は、町内と荒尾市の中学校で薬物乱用防止キャンペーンを行いました。これは、薬物の危険性を知ってもらい、乱用を防ごうと毎年行われているキャンペーンです。この日は、朝から通学する生徒に薬物乱用防止の啓発チラシを配布し、「絶対に薬物には手を出さないようにしましょう」と呼びかけました。



▲通学する生徒に呼びかけながらチラシを配布